
市政についての質問　 （ 松山賢太郎 議員）

市政についての質問 （ 佐藤清正 議員）

資源循環型施設建設関連事業についての質問 （ 安藤友博 議員）

（ 佐藤論征 議員）

市政についての質問　 （ 土屋勝浩 議員）

市政についての質問 （ 小坂井二郎 議員）

市政についての質問 （ 松井幸夫 議員）

市政についての質問 （ 池田総一郎 議員）

（平成２８年１２月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

(1) 松くい虫被害について
(2) 武石オフトーク通信にかわる情報伝達システムについて

(1) 長野大学公立大学法人化について
(2) 今年度の全国学力調査結果と学力向上の取り組み

5

6

7

8

1
(1) 大河ドラマ館の活用方針
(2) 企業誘致・留置政策について

2

3

4

(1) 長野大学の公立大学法人化について
(2) ハザードマップの活用と介護保険施設等の避難対策について

(1) 資源循環型施設建設関連事業について

(1) 上田市消防団を中核とした地域防災力の充実強化について

(1) 真田丸関連施設等の今後の対応
(2) 上田市の学童保育の現状と課題

(1) 静岡県の原発事故避難計画と市の対応、今後の防災について
(2) 住民票等本人通知制度について
(3) 上田市立産婦人科病院の各種手数料の値上げ答申について

上田市消防団を中核とした地域防災力の充実強化についての質問
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（平成２８年１２月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

（ 深井武文 議員）

市政についての質問 （ 金沢広美 議員）

　

（ 池上喜美子 議員）

市政についての質問 （ 三井和哉 議員）

市政についての質問 （ 松尾　卓 議員）

将来にわたるシティープロモーションのあり方についての質問 （ 半田大介 議員）

（ 古市順子 議員）

サントミューゼ・体育施設・市庁舎など公共施設についての質問 （ 山田英喜 議員）

(1) 子どもの貧困対策について
(2) 農業問題について

市政についての質問

子ども・子育て支援についての質問

(1) 教育行政について
(2) 農業振興について

(1) 観光施策
(2) スポーツコミッション
(3) 国際交流

12

13

11

14

15

(1) さらなる可燃ごみ減量化と再資源化のための、雑紙回収方法の改善
(2) １１月１８日に達成した大河ドラマ館の入館者９０万人の分析

(1) 環境行政について
(2) 松くい虫被害防止対策について

(1) 学園都市づくり
(2) シティープロモーションの推進
(3) 本庁舎等の整備

(1) 子育て世代包括支援センター事業について
(2) 不妊症・不育症の支援について
(3) 多様な保育サービスの充実について
(4) ５歳児健診の実施について
(5) 子育て情報発信の充実について

9

10

市政についての質問

16
(1) サントミューゼについて
(2) 体育施設使用料改正について
(3) 上田市庁舎改修・改築と第五中学校の改築時期について
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（平成２８年１２月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問 （ 林　和明 議員）

市政についての質問 （ 金子和夫 議員）

市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

市政についての質問 （ 井沢信章 議員）

（ 久保田由夫 議員）

（ 宮下省二 議員）

マイナンバー制度についての質問 （ 成瀬　拓 議員）

（ 渡辺正博 議員）

市政についての質問

市政についての質問

21

22

(1) 学園都市づくりについて
(2) 若者の声の市政への反映について
(3) 高齢者福祉対策について
(4) 建設業ニーズの多様化に対する対応について

(1) 認知症に対する市の具体的な取り組みについて
(2) 平成２８年度子どもアトリエの具体的な実施状況と今後の実施計画について

(1) 再生可能エネルギーについて
(2) 学園都市構想の推進について

20

17

(1) マイナンバー制度について

(1) １万食の大規模給食センターについて
(2) 中小・小規模企業支援について

市政についての質問

(1) 観光施策について
(2) 上田市結婚・子育て応援サイト及びアプリについて
(3) 認知症予防の取り組みについて

(1) 冬場に向けた安全な道路環境について
(2) 乳幼児から小学校までの身体づくりについて

18

19

23

24

(1) 長野大学の公立大学法人化について
(2) 新幹線防音壁の処分に伴う健康被害について
(3) 住民自治組織の設立について
(4) 観光誘客組織について
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